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Más de 6 artistas nacionales en la expo feria
Monarca, entre ellos Rio Roma , Yuridia,

Matute y Bronco
- Será en el recinto ferial del 27 de enero al 11 de febrero
- El costo de acceso será de 5 pesos

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de enero de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De 6
hasta 8 artistas de talla internacional se estarán
presentando en la Expo Feria Monarca 2024,
entre ellos Rio Roma, Yuridia, Matute, y
Bronco; además hay platicas aún con los

Cardenales, Flans y Pandora así como Cuisillos
y los Players. Los días exactos se conocerán
después del fin de semana.

Así lo informó en conferencia de prensa el
Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela acompañado de funcionarios de las

distintas dependencias.
Precisó que la máxima fiesta de Zitácuaro,

por decisión de todos los ciudadanos que
opinaron, se realizará en el recinto ferial y será
del 27 de enero al 11 de febrero, y el costo de
acceso será de 5 pesos. En cuanto al tema de
estacionamiento y sanitarios, todavía se valora
sí se concesiona o lo administra el municipio.

Este año se rescatará el teatro del pueblo
y ahí se tendrán más de 46 eventos con la
presentación de artistas locales.

Se espera que la feria del 5 de febrero será
tradicional, por lo que contendrá los eventos

y actividades ya conocidas por los
zitacuarenses, entre ellas el certamen de la
elección de la reina de la feria, actividades
cívicas y culturales; un baile, funcionamiento
del teatro del pueblo, juegos mecánicos,
cocineras tradicionales, comerciantes,
pabellón gastronómico con lo que se cocina
en la ciudad, emprendedores, área ,
institucional con las diferentes dependencias,
circo gratuito, matinés gratuitas para niños de
las comunidades; estará la presencia de
artesanos, los gritones,  una faena de Pablo
Hermoso de Mendoza, fuegos artificiales, así
como una granja infantil interactiva.

El alcalde dejó claro que la feria está
organizada para atender los diferentes gustos
de los ciudadanos y seguir siendo el
escaparate no solo de los habitantes de
Zitácuaro, sino también de la de municipios
vecinos.

Invitó a toda la población a sumarse a las
actividades y disfrutar de esta feria que tendrá
de todo.

De 6 hasta 8 artistas de talla internacional se estarán presentando en la Expo Feria Monarca
2024, entre ellos Rio Roma, Yuridia, Matute, y Bronco; además hay platicas aún con los
Cardenales, Flans y Pandora así como Cuisillos y los Players. Los días exactos se conocerán
después del fin de semana.

Próxima semana Bedolla
entrega 5 mil bases a

trabajadores de la educación
Morelia, Michoacán, 18 de enero de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó

que la próxima semana comenzará la entrega de bases a más de 5 mil trabajadores docentes y
administrativos de la Secretaría de Educación del Estado (SEE) que laboraban sin plaza
definitiva.

Refirió que este proceso se realizará con la emisión de Formatos Únicos de Personal y con
ello, el avance en la formalización y justicia laboral para la plantilla de la SEE y para egresados
de escuelas normales.

Detalló que son 3 mil 381 trabajadores docentes y administrativos con código 95 que
ahora tendrán código 10 (plaza base), y mil 973 egresados normalistas los que serán basificados.

El mandatario añadió que en marzo está programada una segunda entrega de bases para
más de 3 mil empleados.

De acuerdo con la SEE, a partir de este año la emisión de los Formatos Únicos de Personal
será digital, por lo que los trabajadores podrán descargar desde cualquier dispositivo la
documentación validada con las firmas electrónicas de funcionarios públicos.

Este proceso inhibe cualquier posibilidad de corrupción al no solicitarse, a través de
intermediarios, los formatos correspondientes para realizar dicho trámite, ya que el único
acompañamiento que se podría gestionar es con la Dirección General de Gobierno Digital.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que la próxima semana comenzará la entrega
de bases a más de 5 mil trabajadores docentes y administrativos de la Secretaría de Educación
del Estado (SEE) que laboraban sin plaza definitiva.
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Bedolla puso a estudiantes al
centro de las prioridades en

educación: JP Celis
- - Niñas, niños y jóvenes vuelven a tener esperanza con los compromisos

cumplidos del gobernador, dijo el dirigente morenista

Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal de
Morena, resaltó el “compromiso del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con niñas,
niños y jóvenes, a quienes volvió a poner como
el objetivo central del sistema educativo en
Michoacán, que durante muchos años estuvo
enfocado en intereses políticos y gremiales”.

Mantiene SEE acciones de
rendición de cuentas

- Informes reflejan el pago completo a asesores externos especializados
Morelia, Michoacán, 17 de enero de 2024.- La Secretaría de Educación del Estado

(SEE) mantiene ejercicios de transparencia y rendición de cuentas en escuelas
beneficiarias del Programa Nacional de Inglés (Proni) con la entrega de los informes
de Contraloría Social.

"Uno de nuestros compromisos es la transparencia en el manejo de recursos, les
cumplimos a los maestros y ellos nos cumplen", afirmó la secretaria de Educación,
Gabriela Molina Aguilar.

 Dichos informes reflejan el pago completo a asesores externos especializados, y
además se da cuenta de las certificaciones realizadas, lo que permite una entrega de
cuentas claras a madres y padres de familia de más de 100 escuelas que tienen este
programa.

"Con vigilancia de los recursos es como podemos dar certeza y tranquilidad a
todos los involucrados, desde los gobiernos federal y estatal, así como madres y
padres de familia de las comunidades donde hay docentes del programa Proni",
resaltó por su parte la subsecretaria de Educación Básica, Carmen Escobedo Pérez.

En este sentido, Ventura Sánchez Silva, enlace estatal de Contraloría Social,
comentó que la SEE lleva a cabo acciones contundentes en materia de transparencia
y rendición de cuentas. "El trabajo que se realiza en Contraloría Social ayuda a que
las escuelas puedan realizar los informes de manera adecuada y demostrar la
transparencia en el manejo de los recursos”.

Michoacán es el único estado del país en realizar las acciones de Contraloría
Social en colaboración con el Sistema Estatal Anticorrupción, lo cual refleja una
acción concreta y puntual para combatir y prevenir la corrupción.

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) mantiene ejercicios de transparencia y rendición
de cuentas en escuelas beneficiarias del Programa Nacional de Inglés (Proni) con la entrega de
los informes de Contraloría Social.

Así puedes registrarte al programa de apoyo
para mujeres con cáncer

- Bienestar entrega 4 mil pesos mensuales para que continúen con su tratamiento

Morelia, Michoacán, 19 de enero de 2024.-
La titular de la Secretaría del Bienestar
(Sedebi), Andrea Janet Serna Hernández hace
un llamado a las mujeres con cáncer de mama
y/o cervicouterino invasor, de 18 a 64 años, a
registrarse al programa de apoyo que les
otorga 4 mil pesos mensuales.

Con la implementación de este programa,
de ventanilla abierta, el Gobierno del Estado
da respuesta a una de las peticiones más
sentidas por mujeres michoacanas que se
encuentran en esta situación, ya que con el
apoyo económico pueden solventar sus
gastos de traslado, hospedaje, alimentación,
entre otros, durante su tratamiento y hasta
tres años de vigilancia médica.

 “Hoy, las mujeres de Michoacán reciben
un apoyo económico para fortalecer su
economía y cuentan con nuestro respaldo para
que continúen con su tratamiento y no lo

Morelia, Michoacán; 17 de enero del
2024.- Juan Pablo Celis Silva, dirigente
estatal de Morena, resaltó el “compromiso
del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
con niñas, niños y jóvenes, a quienes
volvió a poner como el objetivo central
del sistema educativo en Michoacán, que
durante muchos años estuvo enfocado en
intereses políticos y gremiales”.

Enfatizó que el gobernador cumplió su
compromiso hacia el magisterio
michoacano, saldando deudas y
garantizando el pago puntual de quincenas
y prestaciones.

Añadió que durante el presente
gobierno se ha dado un apoyo sin
precedentes a planteles escolares con la
entrega de material didáctico, y
equipamiento.

Además, dijo, se está apoyando a los
estudiantes para motivarlos a continuar
con sus estudios con programas como el
de entrega de calzado escolar y deportivo,
a lo que se suma el compromiso asumido por Ramírez Bedolla de entregar laptops a
1200 secundarias en todo el estado, demostrando la voluntad de la Cuarta
Transformación de revitalizar sectores olvidados por administraciones anteriores.

Celis Silva subrayó que la iniciativa tiene un propósito claro: asegurar que todas
las alumnas y alumnos continúen sus estudios, avanzando hacia la universidad y
motivándolos hacia un mejor porvenir.

suspendan a causa de la falta de recursos”,
señaló Serna Hernández.

Para ingresar al programa las solicitantes
deberán presentar los siguientes documentos:

• Certificado Médico Oncológico original
debidamente membretado, emitido por el
Centro Estatal de Atención Oncológica
(CEAO) o instancia de salud pública

• Acta de nacimiento actualizada
• Identificación oficial vigente
• Comprobante de domicilio reciente, y

constancia de residencia expedida por la
autoridad municipal

Además, las beneficiarias, deberán de
nombrar a una persona auxiliar presentando
copia de identificación oficial vigente, acta
de nacimiento actualizada y comprobante de
domicilio.

Finalmente, reiteró el llamado a todas las
mujeres michoacanas diagnosticadas con

cáncer de mama y/o cervicouterino, y que aún
no se atienden, a que se acerquen a las oficinas
de la Secretaría del Bienestar, ubicadas en
avenida Lázaro Cárdenas 1016, en la colonia
Ventura Puente, en Morelia, Michoacán, para
que se incorporen al programa lo antes
posible.

La titular de la Secretaría del Bienestar (Sedebi), Andrea Janet Serna Hernández hace un
llamado a las mujeres con cáncer de mama y/o cervicouterino invasor, de 18 a 64 años, a
registrarse al programa de apoyo que les otorga 4 mil pesos mensuales.
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Arranca la modernización e inversión
más grande en la historia de Zitácuaro

- Comienzan, la conexión a la autopista hacia Morelia, la rectificación de las Curvas del Gato, reconstrucción
del Puente de Fierro, modernización de la salida a Morelia, entre otras magnas obras.

Zitácuaro, Mich., 17 de enero del 2024.-
Tras meses de gestión, proyección y
articulación de trabajos, este jueves
#LaHeroica hará historia con el comienzo de
las magnas obras proyectadas por el gobierno
de Juan Antonio Ixtláhuac, junto con el
respaldo del gobernador de Michoacán,
Alfredo Ramírez Bedolla y la coyuntura con la
iniciativa privada.

La inversión pública y privada sin
precedentes inicia este 18 de enero; se trata
de la conexión a la autopista Maravatio-
Morelia, lo que representará un acortamiento
de distancia con la capital michoacana,
trabajos que  arrancarán en el primer municipio
mencionado.

Dentro del compendio de acciones también
comienza la rectificación de las Curvas del

Gato, la remodelación del Puente de Fierro y el
libramiento de Zitácuaro en su salida hacia
Morelia.

A la par, viene la ampliación de la planta
chilena ARAUCO, con una inversión superior
a los 235 millones de dólares, lo que se traduce
a una derrama sin precedentes y un
crecimiento integral en el municipio.

Tras constantes encuentros y reuniones

del alcalde Toño Ixtláhuac con funcionarios
estatales, federales e integrantes de la planta
Vikingo 2.0, se logran estas acciones que trazan
un nuevo destino para la municipalidad.

Cabe resaltar, que la proyección del
#GobiernoDeSoluciones es un crecimiento
integral y sincronizado con la atención a otras
demandas importantes de los zitacuarenses,
como es la inversión a la seguridad, con la
reciente creación de la primera Academia
Policial Municipal, equipamiento de
vanguardia y especializado a la corporación.

Además, el rubro a la salud también va en
esta expansión, con la próxima  construcción
del Hospital del IMSS y la Primera Clínica de
Especialidades; iniciativas también del alcalde
zitacuarense.

Tras meses de gestión, proyección y  articulación de trabajos, este jueves #LaHeroica hará historia con el comienzo de las magnas obras proyectadas por el gobierno de Juan Antonio Ixtláhuac,
junto con el respaldo del gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla y la coyuntura con la iniciativa privada.

Presidente del Poder Judicial supervisa en
Zitácuaro instalación de nuevas salas de

oralidad y oficinas administrativas
- A partir del 2024 dejan de pagar renta en salas orales de la salida a Toluca y las cambia a las instalaciones a

las afueras del Cereso

mejorar la función de esta dependencia.
Durante su visita externo que dentro

de su programa de trabajo, se busca abatir
el costo de las rentas de los inmuebles
donde alberga las oficinas de este poder,
ya que con anterioridad se erogaban
recursos altos por este concepto, por tal
motivo fue que se determinó aprovechar
los espacios disponibles en donde estaba
el cuidado de salas de juzgados de
ejecución para que ahí se ubiquen las del
sistema de gestión penal.

Respecto a las salas de oralidad que
estaban en la salida a Toluca, se dejó de
pagar renta a partir de este 2024, eran
rentadas y no se utilizaba por completo
porque son cascos de lo que eran unos

cines y no satisfacían las necesidades del
poder judicial.

“Aquí ya vamos a contar con tres salas
orales mas la que vamos a tener en el
centro de la ciudad de Zitácuaro sobre la
calle de Cuauhtémoc, que servirá como
sala de ejecución como para los jueces
orales”, explicó.

Asimismo comentó que las oficinas que
se tendrán a las afueras del centro de
readaptación serán las oficinas del juzgado
de ejecución, sistema de gestión penal
compartidas con unas oficinas que están
en el centro donde se realizaron
remodelaciones y la construcción de salas
adecuado asi como espacios que se le
genero al personal administrativo del
juzgado de ejecución y sistema de justicia
penal.

Agregó que todas las acciones están
encaminadas para que los servidores
públicos estén en mejores espacios y al
mismo tiempo haya condiciones dignas
para prestar el servicio a los usuarios.

 Jorge Reséndiz García constató los trabajos a las salas de oralidad  en esta ciudad y recorrió los
nuevos espacios, además giró indicaciones para que se construyan nuevas obras que vendrán a
mejorar la función de esta dependencia.

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de enero
de 2024.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Para brindar mejor servicio a los
usuarios y además eliminar gastos en
renta, el Poder Judicial de Michoacán
trasladó salas de oralidad que estaban a
la salida a Toluca y las llevó a las

instalaciones que están a las afueras del
Centro de Readaptación.

El Presidente de dicho órgano, Jorge
Reséndiz García constató los trabajos en
esta ciudad y recorrió los nuevos espacios,
además giró indicaciones para que se
construyan nuevas obras que vendrán a

$10.00 Ejemplar
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Urgente realinear esfuerzos
para reducir las desigualdades:

Gloria Tapia
-Recalcó que para revertir las condiciones de marginación se debe

retomar un combate frontal de las desigualdades en todas sus
manifestaciones, ya sean económicas, educativas, sociales, étnicas y de
género

Es urgente realinear esfuerzos para reducir las desigualdades que persisten en nuestro
país y estados como Michoacán, en donde la falta de oportunidades continúa afectando a
amplios sectores de la población, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora
del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del
Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro recalcó que para revertir las condiciones de
marginación se debe retomar un combate frontal de las desigualdades en todas sus
manifestaciones, ya sean económicas, educativas, sociales, étnicas y de género.

“En los recorridos permanentes por mi Distrito, he constatado las adversidad que enfrentan
cientos de familia a las que les he brindado mi apoyo permanente, por lo que estoy clara de la
necesidad de profundizar las acciones para abatir las desigualdades que persisten en nuestras
regiones”.

Gloria Tapia puntualizó que se deben atender las necesidades a lo largo del ciclo de vida,
para lo que resulta indispensable caminar hacia la consolidación de un sistema de cuidados
para atender las necesidades de las personas a lo largo del curso de vida, con particular
atención a poblaciones vulnerables como niñas y niños, personas mayores, comunidades
indígenas y afromexicanas, así como a personas con discapacidad.

“Hoy es necesario impulsar el tránsito de programas sociales asistenciales a programas
que doten de habilidades y capacidades a los beneficiarios, de manera que éstos puedan ser
protagonistas de su propio desarrollo”.

Abundó que se deben fortalecer los programas sociales que atienden con carácter prioritario
a las comunidades más pobres, particularmente donde se concentra la población indígena, y
eliminar gradualmente los subsidios y políticas regresivas.

Es urgente realinear esfuerzos para reducir las desigualdades que persisten en nuestro país y
estados como Michoacán, en donde la falta de oportunidades continúa afectando a amplios
sectores de la población, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes.

Bedolla firma renovación de convenio para
aplicación del IMSS-Bienestar en Michoacán

Ciudad de México, 18 de enero de 2024.- El
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla firmó la
renovación del convenio de coordinación con
el IMSS-Bienestar para la federalización de los
servicios de salud en Michoacán, a partir del
próximo 31 de marzo.

Junto con gobernadores de otras 22
entidades federativas, el mandatario signó el
acuerdo con el que se da cumplimiento a las
reformas en materia de salud y fiscal para
homologar criterios de aplicación de modelos
y prácticas terapéuticas, suministro de
medicamentos, cuidados preventivos y
paliativos.

Además de que se federaliza la

contratación de médicos favoreciendo la
asignación de personal en zonas esenciales o
con alta marginación, se homologan los
perfiles del personal médico y la capacitación
estandarizada.

También se homologan prestaciones y
condiciones laborales entre los trabajadores
de salud, lo que permitirá reducir la rotación
de personal y el ausentismo laboral.

Con este programa, los estados recibirán
recursos del Fondo de Aportaciones para los
Servicios de Salud (FASSA) para acciones de
salud pública, de las plazas con financiamiento
estatal y federal, de trabajadores con régimen
pensionario distinto al IMSS e ISSSTE.

No obstante, las entidades federativas
seguirán siendo patrones, mientras que el
IMSS-Bienestar coordinará a los trabajadores
y pagará la nómina federalizada.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla firmó la renovación del convenio de coordinación con el
IMSS-Bienestar para la federalización de los servicios de salud en Michoacán, a partir del
próximo 31 de marzo.

Hagamos que las cosas
sucedan, soy un aliado de los
zitacuarenses: Aldo Argueta

H. Zitácuaro, Mich.- Aldo Argueta sigue recorriendo las comunidades de la heroica,
sabedor de que esta es la manera en que se debe de hacer política: tener constante
acercamiento con la ciudadanía, acercarse y escucharlos para poder tener claro los
retos que existen y ver cómo poder afrontarlos para brindarles a los zitacuarenses
oportunidades y soluciones reales.

Después de todo, la responsabilidad principal del regidor, es el poder garantizar la
inclusión en todos los esfuerzos de la sociedad, por ello, el dialogo y acompañamiento
constante, visitando tenencias, comunidades, colonias, calles y manzanas, hasta los
puntos mas alejados de la cabecera municipal.

En la gira de hoy, Aldo Argueta dijo “que alegría es poder estar aquí escuchándolos,
atendiéndolos y teniendo este acercamiento, decirles que veo amigos por los cuales
alzaré la voz, en mi tienen un aliado que esta con ustedes, buscando siempre el como
si hacer las cosas. Por eso, hagamos que las cosas sucedan, sepan pues que pueden
contar conmigo las veces que sean necesarias, porque estoy para serviles y estoy
convencido que podemos ir hacia adelante”.

Y son precisamente estas giras las que involucran a los propios ciudadanos para
que pueda organizarse, incluso el regidor, les explica acerca de los mecanismos que
se tendría que seguir para llevar a cabo la gestión u algún otro apoyo de manera que
sea inclusivo y responda a sus necesidades y aspiraciones.

Aldo Argueta sigue recorriendo las comunidades de la heroica, sabedor de que esta es la manera
en que se debe de hacer política: tener constante acercamiento con la ciudadanía, acercarse y
escucharlos para poder tener claro los retos que existen y ver cómo poder afrontarlos para
brindarles a los zitacuarenses oportunidades y soluciones reales.
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Apertura de túneles en Palacio de Gobierno
detonará economía: Sectur

- Continúa el proyecto de Morelia Soterrada; UNAM realiza estudios al subsuelo

Morelia, Michoacán, 17 de enero de
2024.- La rehabilitación y apertura de los
túneles subterráneos en Palacio de
Gobierno permitirá recuperar e
incrementar el patrimonio turístico y
cultural de Morelia, a través de la
generación de un nuevo producto que
detonará la derrama económica, la
generación de empleos y la atracción de
turismo nacional e internacional.

Así lo manifestó el secretario de
Turismo del estado, Roberto Monroy
García, al exponer ante medios de
comunicación el proyecto de Morelia
Soterrada, al que el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla dio luz verde para la
apertura de los pasos que se localizan en
el Centro Histórico de la capital
michoacana.

“Ha sido un trabajo de morelianos
distinguidos y de gente que quiere mucho
a nuestra ciudad. Hace unos meses nos
sentamos con el gobernador para ver el
cómo sí se abran. En Puebla hay un caso
de éxito”, manifestó el encargado de la
política turística del estado.

Acompañado por Alfonso Augusto
Ortega Caire, secretario de la Asociación
Morelia Patrimonio de la Humanidad y
coordinador de Morelia Soterrada de la
misma A.C., informó que hasta el
momento se han realizado seis estudios a
los túneles.

El más reciente fue en diciembre de
2023 por parte del Instituto de Geofísica
de la Universidad Autónoma Nacional
(UNAM), con el cual se realizó la
exploración geofísica, por tomografía de
resistividad eléctrica en tres dimensiones,
para estudiar el subsuelo de Palacio de
Gobierno.

Después de los resultados del estudio
de la UNAM, y viendo la viabilidad,
posteriormente se debería coordinar,
supervisar y enlazar de manera
profesional a las diferentes universidades,
institutos, asociaciones y autoridades, con
la finalidad de rescatar, habilitar y explotar
turísticamente los túneles para que sean
detonados turísticamente sin que
representen riesgo alguno para la
ciudadanía.

Las dependencias estatales que
participan en el proyecto son las
secretarías de Desarrollo Urbano y
Movilidad (Sedum) y de Cultura de
Michoacán (Secum).

 La rehabilitación y apertura de los túneles subterráneos en Palacio de Gobierno permitirá
recuperar e incrementar el patrimonio turístico y cultural de Morelia, a través de la generación
de un nuevo producto que detonará la derrama económica, la generación de empleos y la
atracción de turismo nacional e internacional.

Este año se equiparán
secundarias con carritos

inteligentes Chromebooks:
Bedolla

- Con estos equipos que incluyen laptops y tecnología web, se podrán
liberar hasta mil aulas de cómputo

Morelia, Michoacán, 17 de enero de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó
que, el próximo ciclo escolar mil 650 secundarias públicas serán equipadas con carritos de
carga inteligente para Chromebooks con tecnología web para fortalecer la educación de alumnas
y alumnos.

El mandatario explicó que cada carrito incluirá 40 laptops y mismo número de licencias
Google Chrome Education Upgrade, una estación de carga, aplicación EstudioApp para la
creación de cuentas, simplificación de procesos, escalonamiento de contenidos y datos
estadísticos con base a objetivos.

Refirió que estos equipos podrán trasladarse a los salones de clase y con ello, liberar aulas
de cómputo cuya construcción tiene un costo de un millón 200 mil pesos cada una, lo que
permitirá economías importantes para el sector educativo.

Lo anterior al señalar que cada carrito inteligente de Chromebooks tiene un costo
aproximado de 400 a 450 mil pesos, y la intención es invertir 100 millones de pesos en estas
herramientas educativas.

De acuerdo con la programación propuesta por la Secretaría de Educación en el Estado,
entre junio y agosto, se estarían entregando los carritos inteligentes y se darían capacitaciones
al personal docente para que una vez comenzado el ciclo escolar 2024-2025, las y los alumnos
puedan hacer uso del mismo.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que, el próximo ciclo escolar mil 650 secundarias
públicas serán equipadas con carritos de carga inteligente para Chromebooks con tecnología
web para fortalecer la educación de alumnas y alumnos.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 20 de Enero de 2024 8www.laregionenlinea.com.mx

Diferentes expresiones del magisterio
refrendan desconocimiento de Rafael Ávila

como titular de Servicios Regionales
Educativos

- Se manifestaron a las afueras de la dependencia

Representantes de las diferentes expresiones del magisterio, tanto CNTE como SNTE se
manifestaron a las afueras de Servicios Regionales Educativos de esta ciudad, la acción fue para
refrendar el desconocimiento de Rafael Ávila Mejía como titular de esta oficina.

H. Zitácuaro Michoacán, 18 de enero
de 2024.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Representantes de las diferentes
expresiones del magisterio, tanto CNTE
como SNTE se manifestaron a las afueras
de Servicios Regionales Educativos de
esta ciudad, la acción fue para refrendar
el desconocimiento de Rafael Ávila Mejía

como titular de esta oficina.
También para exigir al Gobierno del

Estado la atención a este problema que
es generalizada en toda la región y otros
problemas que afectan al magisterio.

Esto ocurrió en el marco de la visita a
Zitácuaro de Gabriela Molina Aguilar,
titular de la Secretaria de Educación en el

Estado (SEE), quien estuvo en el municipio
para entregar calzado a alumnos de
educación básica.

Esta misma exigencia se hizo desde el
año pasado y no ha tenido respuesta, sin
embargo se hizo una especie de tregua
para dar oportunidad a la realización de
mesas de diálogo.

Alexis Jaramillo Salgado coordinador
del Grupo Poder de Base, señaló que la
toma del edificio se mantiene y se espera
que a la brevedad haya reunión con las
autoridades correspondientes, pues no
solo se desconoce a esta persona a nivel
local sino en otros municipios. Asimismo,

añadió que seguirá la exigencia y mientras
no haya respuesta no se va a permitir que
Rafael Ávila tenga injerencia en ninguna
actividad de la SEE.

También Mintzi López Torres,
Coordinadora de la Region de Zitácuaro
de la Sección XVIII de la CNTE, liderada
por Jairo Antonio Mandujano, precisó que
se han mantenido los diálogos pero hasta
ahora no ha habido respuesta satisfactoria.

“Ayer tuvimos una reunión con el
ayuntamiento con el secretario Eduardo
Guerrero quien nos brindó un acercamiento
con la gente de gobernación con la
licenciada Xiomara, directora de
gobernación y se nos brinda una mesa de
negociación para el día lunes y con ello
retomar el tema”.

Los presentes expusieron que se debe
atender sus demandas, pues esta persona
no puede estar por encima del magisterio
en toda la región, ya que ha sido el
causante de malos tratos y ha pasado por
encima de los derechos de muchos
compañeros.

La apreciación del peso frente
al dólar se sostiene, una de la

razones es la estabilidad
política en el país: David

Quizamán
- Alcanza tipo de cambio por debajo de los sostenidos hace ocho años

En los últimos meses, el pueblo de México ha
sido testigo de un fortalecimiento sostenido de
la moneda mexicana, y es innegable que la
estabilidad política en nuestro país ha
desempeñado un papel fundamental en este
logro.

En los últimos meses, el pueblo de México
ha sido testigo de un fortalecimiento sostenido
de la moneda mexicana, y es innegable que la
estabilidad política en nuestro país ha
desempeñado un papel fundamental en este
logro.

La estabilidad política que México está
experimentando actualmente es el resultado
del respaldo masivo al gobierno de Andrés
Manuel López Obrador (AMLO). El apoyo
continuo de la población es un testimonio de
la confianza en las políticas implementadas por
nuestro gobierno para promover el bienestar
y el desarrollo sostenible.

"La buena relación que mantenemos con
el gobierno de Joe Biden ha sido un factor
adicional en esta ecuación. Las relaciones
internacionales sólidas y la cooperación
bilateral son esenciales para garantizar un
entorno propicio para el crecimiento
económico y la estabilidad financiera."
Expresó el referente estatal de Morena, Davida
Quizamán.

Es importante destacar la ausencia de
conflictos sociales o institucionales que
puedan perturbar la paz y la estabilidad en nuestra nación. La cohesión social y el respeto por
nuestras instituciones son elementos que contribuyen significativamente al fortalecimiento
de la moneda y a la atracción de inversiones.

El tipo de cambio ha descendido por debajo de los niveles sostenidos hace 8 años. Esta
marcada mejora refleja la solidez de nuestra economía, resiliencia ante desafíos y esfuerzos
continuos por impulsar el crecimiento.

Como uno de los fundadores del obradorismo, David Quizamán, dijo sentirse orgulloso de
ver los frutos de una gestión política centrada en el bienestar de la población y en la
construcción de relaciones sólidas tanto a nivel nacional como internacional. Creemos
firmemente en la importancia de mantener estas políticas para asegurar un futuro próspero
para todos los mexicanos.

"Estamos comprometidos con la transparencia, la rendición de cuentas y el diálogo abierto
con la ciudadanía. Seguiremos trabajando incansablemente para fortalecer nuestra nación y
construir un futuro donde la estabilidad económica y política sea la norma." Finalizó Quizamán
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Morelia, Mich., CUMPLIÓ AÑOS El Cantante Musical PAUL
HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ  Y Fue ¡FELICITADO! Por su
esposa, padres Lety y Serafín Hernández y por compañeros de
su grupo.

CUMPLIÓ AÑOS LUPITA RUEDA CAZARES Y Recibió
¡FELICITACIONES! De sus hermanos Blanquita Rueda y
Servando Rueda y demás familiares de amistades y compañeras
de trabajo.

CUMPLIÓ AÑOS La Maestra LOLBHE REBOLLO Y Fue
¡FESTEJADA! Por su familia y  por un grupo de compañeras
que la felicitaron y que apagó la vela encendida de su Pastel.

CUMPLIÓ AÑOS LA Maestra DINORAH RIVERA
RODRÍGUEZ Y Fue ¡FELICITADA! Por su mamá la Maestra
Lety Rodríguez Garfias de sus hermanos y familia y de un
grupo de amistades.

CUMPLIÓ AÑOS El Maestro JOSÉ FRANCISCO GALVAN
RAMÍREZ Y Fue ¡FELICITADO! Por sus padres los Maestros
Paco Galván y Vicky Ramírez, hermanos y alumnos y amistades.

Cd. De México., CUMPLIÓ AÑOS El MAESTRO “ROJO”
LEONARDO ESTRADA MENDEZ Y Fue ¡FELICITADO! Por
Maestros de la YOGA Filiberto y Roció Velásquez y le cantó las
Mañanitas Armonikas KATY ROMANO

AL CUMPLIR AÑOS El Periodista de “QUE PASA EN MI
ZITACUARO” BETO GARCÍA Recibió ¡FELICITACIONES!
De su familia y de José Ivan Ochoa y Viry.

¡SALUDOS! A JULISSA CESAREZ NAVARRETE A sus hijos
Paulina, Romina y Paul Michel A quienes saludamos y enviamos
saludos a su mamá Rosita Navarrete y familia.

¡La señora PATY ORIHUELA BARCENAS CUMPLIÓ AÑOS Y
Fue FELICITADA! Por sus hijos Antonio Ixtlahuac Presidente
Municipal de Toñito, Vanessa y Juan de Dios Ixtlahuac y demás
familiares.

Tapalpa, Jal., ¡MUCHAS FELICIDADES! Al ING.  CÉSAR
NUÑEZ LEPE Que CUMPLIÓ AÑOS Y Recibió felicitaciones
amorosas de su esposa la Dra., Anahí Copitzy Gómez de César
Mateo y familiares.

!Muchas Felicidades! al Empresario el Sr Gabriel Felix
Balverde  del Rest.Pulpo Loco Sinaloense  que Cumplió Años  y
fue felicitado por su esposa Moni sus hijos especialmente de su
hija Frida, nietos, familiares y amistades

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; FINALIZO YA UN
AÑO Y EN ESTE TIEMPO PÁSADO HAN SIDO DE LUCHA, DE
TIEMPOS DIFICILES EN QUE SE HAN PERDIDO MUCHAS VIDAS
POR CATASTROFES, GUERRAS, TERREMOTOS Y TAMBIEN DE
MUCHA VIOLENCIAY DEBENDICIONES PARA NOSOTROS
PORQUE ESTAMOS VIVOS.Es cierto todo esto y que ojalá pronto
cambie la suerte para nosotros. Que el éxito llegue más rápido de lo que
pensamosy que se abran estas puertas que tanto se han tocado. No hay
que perder la esperanza, ya que detrás de esa dura y triste prueba HAY
UNA BELLA Y GRAN BENDICIÓN Que traerá Luz a nuestras vidas y
que estremecerá tu alma y despertará tu espíritu que estimulará tu ser.
Dios dice pronto llegará lo que me has pedido, eres afortunado y eres
bendecido porque estoy siempre a tu lado,el tamaño de tu dolor será el
tamaño de tu victoria, tenlo por seguro. Veras que vienen cosas buenas
para ti y vas a recuperar lo que creías perdido y renacerán más tus
sueños. Lo que hoy es una gran prueba mañana será una hermosa bendición.
TEN FE SERAN Tiempos de prosperidad, de amor de fortaleza de
abundancia, de Paz., así lo decreto y así será… CUMPLIÓ AÑOS La
señora PATY ORIHUELA DE IXTLAHUAC. Y Fue felicitada por sus
queridos hijos amorosamente del Lic.  Antonio Ixtlahuac Orihuela
presidente Municipal de Vanessa y Juan Ixtlahuac Orihuela como de su
nieto Toñito. Así mismo recibió estas de demás familiares, igualmente
recibió muestras de afecto y estimación de personas y amistades que la
estiman, uniéndome a estas la que esto escribe. ¡FELICIDADES PATY!...
Tapalpa, Jal.,CUMPLIÓ AÑOS El Ing. CÉSAR NUÑEZ LEPE Y
Tempranamente recibió felicitaciones con mucho amor y cariño de su
esposa la Dra. en Antropología Anahí Copitzy Gómez Fuentes y de su
hermoso hijo César Mateo Núñez Gómez como de su mamá hermanos
y demás familiares y que seguramente apago la vela encendida de su
Pastel. La familia de esta Heroica te felicitamos con mucho cariño y lo
pasesmuy feliz. ¡FELICIDADES CESARIN!...   ¡MUCHAS
FELICIDADES! Al Empresario del Rest. «PULPO LOCO
SINALOENSE» EL Señor GABRIEL FELIX BALVERDE Que
CUMPLIÓ AÑOS Y Fue felicitado tempranamente por su esposa MONI
Por sus hijos en especial de FRIDA Y sus nietos. Así mismo de parte de

sus demás familiares y de personas del ámbito político y social que lo
estiman. Uniéndome los que esto escribimos deseándole vida y salud
siempre. ¡FELICITACIONES SR GABY!...  ¡MUCHOS SALUDOS! A la
señora JULISSA CESAREZ NAVARRETE Y a sus guapas hijas
Paulina,Romina y a su novio Paul Michell. Un gusto poder saludarlos y
pedirles transmitan estos mismos a su mamá Rosita Navarrete a sus
hermanos y sobrinos. ¡SALUDOS JULY!...  CD. DE
MÉXICO.,¡MUCHAS FELICIDADES! Al MAESTRO «ROJO»
LEONARDO ESTRADA MENDEZ Antropólogo y Terapeuta Que
CUMPLIÓAÑOS Y fue felicitado con gran cariño, estimación y aprecio
por Maestros de la YOGA, Alumnos y compañeros como los Maestros
de YOGA. Filiberto Velásquez, Roció Velásquez y de la Maestra KATYA
ROMANO Que le KANTO MAÑANITAS ARMONIKAS. Los que
escribimos esta columna te felicitamos y te deseamos muchas VUELTAS
AL SOL.¡FELICIDADES LEO!...  CUMPLIÓ AÑOS LUPITA RUEDA
CAZAREZ Y Fue felicitada con cariño por sus hermanos en especial de
Blanquita Rueda y Servando Rueda y familiares que la felicitaron y
desearon vida salud y felicidad. Persona entusiasta y dedicada a la cultura
buscando siempre las tradiciones y costumbres distinguida por su
vestimenta y que visita varios lugares tradicionales como Oaxaca,
Pátzcuaro sobre todo lugares mágicos. ¡FELICIDADES LUPITA!...
CUMPLIÓ AÑOS La Maestra LOLBHE REBOLLO MANRIQUE Y
Recibió ¡FELICITACIONES! De su familia que le deseo los mejores
parabienes. Así mismo la felicitaron en este su día un grupo de maestras
compañeras de trabajo que le desearon todo lo mejor., entre ellas Urquiza
T Clau Cecil y Wendy Paniagua entre otras…  Morelia, Mich.,
CUMPLIÓ AÑOS El conocido Zitacuarense Musico y Cantante PAUL
HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ  YRecibiófelicitaciones con mucho  amor

de su esposa y de sus queridos padres el Maestro Musical  y Terapeuta
Serafín Hernández Suárez y Lety Hernández de Hernández como de su
abuelita y demás familiares que le desearon todo lo mejor, así como de
integrantes de su  Grupo Musical y de «CANDOMBLE»
¡FELICITACIONES PAUL!...  AL CUMPLIR AÑOS El Maestro JOSÉ
FRANCISCO GALVAN RAMÍREZ. Y Fue felicitado por sus queridos
padres los Maestros Paco Galván Arenas y Vicky Ramírez de Galván de
su hermana y de alumnos y familiares que le desearon los mejores
parabienes., como de amistades que lo estiman y aprecian. ¡FELICIDADES
PAQUITO!...  CUMPLIÓ AÑOS La Maestra DINORAH RIVERA
RODRÍGUEZ Y Tempranamente fue felicitadapor su mamá la Mtra.
LETY RODRÍGUEZDE RIVERA Por hermanos y familiares., así mismo
la felicitaron un grupo de amistades compañeras de trabajo que estuvieron
para felicitarla y festejarle este su día.¡FELICIDADES DINORH! Se
nos termina el espacio y nos vamos no sin antes dejar este Mensaje;
«UN ROSTRO AMABLE Y SONRIENTE Y UN CARÁCTER ALEGRE,
ALEGRAN LA TRISTEZA Y DESARMAN LA CRITICA» ¡SEAN
FELICES!...
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UNA MIRADA AL
UNIVERSO Y A
SU AUTOR (84)

1.- EL RELATO.- Gloria y Margarita
eran hermanas y un día comentaron:
mañana es el Santo de nuestra mamá.
¿Qué le regalaremos? Dijeron: un ramo
de flores. Fueron al jardín de la abuelita
y había muchas flores: rosas, tulipanes,

P. Ángel Espino García

Contemplando la Creación

claveles y amapolas. Cortaron bastantes y fueron a su cuarto a formar un hermoso
ramo. Al día siguiente de madrugada, fueron con su madre. Le cantaron, la abrazaron y
le dieron su beso con el ramo de flores. ¿Te gusta Mamá? Me encanta, dijo ella. Todo es
hermoso, pero la flor que más me gusta es la dalia. Es la reina de las flores. Alguien dijo:
pero las dalias no tienen olor. Esta dalia sí tiene fragancia, dijo la madre, porque, aunque
las dalias de por sí, no tienen olor, esta dalia sí tiene fragancia, porque creció junto a un
rosal, y el rosal le transmitió su olor y su fragancia. Conclusión: Una buena amistad
transmite valores positivos, y una mala amistad, corrompe las buenas costumbres.

2.- LA PALABRA DE DIOS.- “No abandones a un viejo amigo. No envidies al
malvado, pues no sabes cuándo llegará su fín. No envidies los éxitos del insolente, y
piensa que a la hora de la muerte tendrá su castigo. Aléjate del que tiene poder para
matar. Responde al prójimo lo mejor que puedas y hazte amigo de los sabios”. (Eclo 9,
10- 14)

3.- ¿QUÉ ES EL GRUPO LOCAL? Es el pequeño y disperso cúmulo de galaxias,
unidas por la atracción gravitacional, al que pertenecen nuestra Vía Láctea y la galaxia
de Andrómeda, que son sus dos miembros de mayor tamaño. La mayoría de las otras
galaxias son galaxias enanas. Y ¿Cuántas galaxias hay en el Grupo Local? Se han
identificado más de 50 galaxias, pero el número total es mucho mayor, pues a la fecha es,
y será siempre desconocida tal cantidad, porque muchas galaxias están y estarán siempre
ocultas detrás de la Vía Láctea. La masa estimada del Grupo local es más o menos de 2
billones de veces la masa de nuestro Sol. Decía el Santo Job: “Yo te conocía sólo de
oídas, pero ahora te veo cara a cara”. (Job 42, 5-6) (La Creación es un espejo donde se
refleja el Rostro de Dios).

Mantiene Hospital Regional protocolo para
pacientes con enfermedades respiratorias

- Cero hospitalizaciones por covid

establecidos que consisten en que al
momento del ingreso se realizan  pruebas
rápidas, posteriormente pruebas de sangre y
finalmente las de PCR, además del debido
aislamiento.

Hugo Alejandro Medina López, Director del Hospital Regional señaló que el Hospital Regional
registra cero hospitalizaciones por covid-19. Sin embargo mantiene como permanente el
protocolo para pacientes con enfermedades respiratorias.

H. Zitácuaro Michoacán, 19 de enero de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Hospital Regional registra cero
hospitalizaciones por covid-19. Sin embargo
mantiene como permanente el protocolo para
pacientes con enfermedades respiratorias.

Por el momento este nosocomio tiene un
área permanente para enfermos con covid-19
con su respectivo aislamiento y aparatos que
son necesarios para su seguimiento al menos
a 3 pacientes. Actualmente estos espacios

han sido ocupados por enfermos de
pulmones, asma y otros padecimientos.

En entrevista, Hugo Alejandro Medina
López, Director del Hospital Regional señaló
que por la temporada, ha habido un
incremento en la atención de pacientes de
vías respiratorias, problemas pulmonares u
otras situaciones de salud.

Es así, que para brindar la atención
requerida, se cumplen los protocolos

Al menos de noviembre a lo que va de
enero no se han tenido pacientes que se haya
comprobado que tienen covid, pero sí se han
atendido casos que tienen que ver con gripes,
asmas, problemas pulmonares y otros
derivados.

Recomendó a la población, acudir a
buscar atención medica en cuanto presenten
cualquier tipo de síntoma que afecte su salud,
y sobre todo que no se automedique porque
esto podría generar complicaciones.

Oficialías del Registro Civil de
todo el oriente invitan parejas

en unión libre a casarse
- 12 de febrero fecha límite para llevar documentos
- 14 de febrero será la ceremonia oficial

H. Zitácuaro Michoacán, 19 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Parejas
que vivan en unión libre, tendrán la oportunidad de casarse y formalizar su unión mediante la
campaña de matrimonios gratuitos que organiza la Dirección del Registro Civil en el Estado.

La ceremonia colectiva será el próximo 14 de febrero en el Día del Amor y la Amistad y
tentativamente tendría como escenario la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez en punto del
medio día.

Para cumplir el objetivo de formalizar la unión de parejas, las 10 oficialías que están en el
oriente unieron esfuerzos, ya que se espera que la campaña sea un total éxito. Participan
Benito Juárez, Tuzantla, Angangueo, Zirahuato, Tuxpan, Ocampo, Susupuato, Jungapeo,
Zitácuaro 01 y 02.

Al respecto los oficiales Monika Mora Hernández de Jungapeo, Iván Omar Ávila Chávez
de Susupuato, así como Lucía Ramos Moreno y Martín Andrade Gutiérrez de Zitácuaro
invitaron a todas las parejas a aprovechar este beneficio y regularizar su situación, ya que al
hacerlo a futuro evita problemas legales.

Los interesados deben llevar su documentación a cualquier oficialía del Registro Civil
antes del 12 de febrero y consisten en examen de compatibilidad, estudios sencillos y
económicos y de ahí acudir al centro de salud para su certificación prenupcial, acta de
nacimiento de los contrayentes, identificación oficial, INE de cuatro testigos; pueden ser
amigos, parientes menos los papas.

Los presentes coincidieron que cuando registran a niños recién nacidos se han dado
cuenta que la mayoría de sus papás están en unión libre, es por ello que la intención del
gobierno del estado es sacar ese rezago en materia de matrimonios.

En este sentido, señalaron que es importante que las parejas estén casadas dentro de la
ley, de lo contrario, cuando falte uno de ellos, el otro podría quedar en estado de indefensión
y es común que sea despojado de bienes al no haber estado legalmente casado.

 Parejas que vivan en unión libre, tendrán la oportunidad de casarse y formalizar su unión
mediante la campaña de matrimonios gratuitos que organiza la Dirección del Registro Civil en
el Estado.

$10.00 Ejemplar
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

No es lo mismo hablar que
actuar

El elemento del Estado que sin
duda reencarna un presente prospero
o un futuro de progreso para la
población, es el gobierno, pero
justamente en él y sus malas o buenas
decisiones se encaminan los senderos
que les hagan pasar a la historia y ser
recordados de buena o mala manera.
La mayor parte de las cosas que se
recuerdan en México son malas, por
ejemplo, el mal manejo del conflicto
estudiantil que terminó en asesinatos
en el 1968, y con eso carga el nombre
completo de Gustavo Díaz Ordaz
Bolaños, aún más allá de su muerte
sucedida en 1979.

Hablar de la Alemania Nazi, por
su puesto supera en toda proporción la maldad en que se puede dirigir un
gobernante a sus gobernados, o los conflictos bélicos que se han liberado desde
la primera hasta la segunda guerra mundial, en que el hambre de poder y los
intereses económicos rebasaron toda propiedad humana que pudiera habitar
en los hombres o las mujeres sensatas en los que recayó la toma de decisiones;
entre salvar vidas o exponer a su misma especie.

Que reproblable es la ciencia cuando se ha usado para someter al hombre,
para ganar respeto a base de miedo, mientras es gris el paso por la vida de
aquellas y aquellos que han hecho la guerra con las ideas y han triunfado siempre
teniendo entre sus manos la bandera blanca de la paz. No se habla del
michoacano que llevara a cabo trabajos significativos para la no proliferación
de armas nucleares en América Latina; Alfonso García Robles, pero si se
recuerda a Adolf Hitler.

Mucha gente en la actualidad tiene en la mente y hay quienes hasta veneran
a los asesinos, a los sátrapas, ladrones e incautos, mientras olvidan el trabajo
para la humanidad de Mandela, Luther King, Menchú o Gandhi, y el mayor
peligro radica en que sean los niños quienes también hagan eso, porque se
pierde la esperanza para que el planeta tenga buenas acciones por supuesto
ejecutadas por ciudadanos de bien.

Desde luego que es de observar en el caso del gobierno, cuáles son sus
ideales, pero sobre todo bajo qué principios actúan, es fácil en la actualidad
hacer diario oración, o guardar cada día que al buen cristiano se le pida, pero al
salir del templo, hacer comidilla del prójimo, ungirse en la burla, la hipocresía o
el odio.

Si bien es tema personal, nuestras creencias y gustos, vale la pena recordar
que no se puede gobernar como nosotros queremos, somos o pensamos, si no
como es mejor, adecuado, necesario o solicitado por toda la población. Los
gobiernos son la representación de todas y todos, son los garantes de los derechos
humanos y sociales, quienes han de llevar al progreso económico y personal,
luchando contra la opulencia y la ignorancia, y abonando a la igualdad y el
bienestar de cuanto habitante tenga su territorio.

El actual Presidente Electo de México, ha dicho por ejemplo que admira a
Benito Juárez, sin embargo, ya en dos ocasiones cuando menos ha mencionado
que integrará a algunas de sus actividades al mismísimo Jorge Mario Bergoglio;
Papa Francisco, siendo desmentido en el mismo número de veces. También su
gabinete comentó que tendría dialogo con el Ejercito Zapatista de Liberación
Nacional, y de la misma manera, eso en palabras de una comitiva de la
organización a la que refiero, es mentira.

Ciertamente no es deseo tener monjes o santos como gobernantes, pero si
envestidos con sensatez y respeto a los ciudadanos, no se puede caer en mentira
tras mentira, menos aun cuando hay tantas esperanzas en que se hagan bien
las cosas. Posiblemente tengan que pensar en un vocero porque son muchos
los que hablan, y más las posibilidades de cometer este tipo de errores de
comunicación.

Las democracias modernas exigen que exista respeto de todas las expresiones
religiosas, como de los grupos académicos; públicos y secretos, pero también
deben imperar por sobre todo eso, la verdad y la congruencia, pues aunque en
campaña se prometan puentes en donde no existan ríos, y haya gente que les
crea, la inmensa mayoría de los ciudadanos sabemos tomar decisiones y castigar
a los que nos creen mansos corderos, a los que nos exprimen, o abusan, y no
vaya a ser que en el 2021 las cosas se reviertan en las elecciones, sino es que
antes en los lugares en los que los calendarios electorales son más próximos.

Casona de la Estación ofertará
talleres de lectura

- También se reactivará el módulo del paralibros

H. Zitácuaro Michoacán, 19 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En los
próximos días la Casona de la Estación llevará a cabo talleres de lectura para toda la población,
con ello además se estaría reactivando el funcionamiento del módulo del paralibros

Jorge Giancarlo Pineda, director de Cultura recordó que el programa federal donde se
contempló la instalación de paralibros comenzó en el 2014 y que buscó contribuir en la lectura.

Actualmente en todo el estado ya quedan pocos espacios y Zitácuaro es uno de ellos, por
lo que se buscará rescatarlos y ponerlos a funcionar de alguna forma. Con las obras de la calle
Ocampo tuvo que ser llevado a la Casona de la Estación y por la forma de la estructura de ese
programa de libros, se rescataron muy pocos y con las inclemencias del sol de la humedad,
lluvias, filtraciones, se maltrataron mucho.

A la par se consiguieron muchos libros más por medio del apoyo a la creación de artistas
se logró tener donaciones de tres tantos de colecciones que se repartieron en el museo del
cerrito, casona y otra a fortalecer lugares educativos.

En este sentido llamó a la población a visitar el paralibros, pero la dinámica ha cambiado;
ahora podrán ser consultados pegados en la estructura, además de tener un espacio de
lectura donde pueden solicitar los libros. Se toman los datos básicos, foto de la credencial y
pueden llevarse el ejemplar por lo máximo 2 meses y medio.

Agregó que después de la feria monarca se iniciarán talleres de literatura, para que la gente
acuda este espacio en la casona de la estación.

En los próximos días la Casona de la Estación llevará a cabo talleres de lectura para toda la
población, con ello además se estaría reactivando el funcionamiento del módulo del paralibros

$10.00
Ejemplar
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A proceso Olga Karina “N”,
presunta responsable del

homicidio de su padre,
cometido en Zitácuaro

- Los hechos ocurrieron en noviembre de 2021 en la colonia José María
Morelos

Zitácuaro, Michoacán, a 17 de enero de 2024.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo de un Juez de Control vinculación a proceso en contra de Olga Karina “N”,
presunta responsable en el delito de homicidio calificado, perpetrado en contra de su padre,
en el municipio de Zitácuaro, en el año de 2021.

De las investigaciones se desprende que, el 16 de noviembre del año en cita, Jorge Luis
A., se encontraba en su domicilio ubicado en la calle 5 de mayo de la colonia José María
Morelos cuando -tras sostener una discusión- su hija, Olga Karina “N” lo atacó con un
objeto punzocortante hasta causarle la muerte.

Del hecho tomó conocimiento la Fiscalía Regional de Zitácuaro, que reunió datos de
prueba de la posible participación de la investigada en el delito, por lo que solicitó orden de
aprehensión en su contra, misma que fue cumplimentada.

En audiencia, un Juez de Control resolvió su vinculación a proceso, le fijó prisión preventiva
oficiosa y estableció un plazo de un mes para el cierre de la investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún acto que atente
contra la vida de las personas, quede impune

En segunda acción
interinstitucional efectuada en
Zicuirán, asegura FGE más de

300 kilos de droga
- En esta diligencia también se aseguraron armas de fuego, cargadores

e indumentaria militar

Apatzingán, Michoacán, a 17 de enero de 2024.- En el marco de las acciones que realiza
para el combate a la impunidad en el municipio de La Huacana, la Fiscalía General del Estado
de Michoacán (FGE), en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA),
Guardia Nacional (GC) y Guardia Civil (GC), aseguró un inmueble relacionado en conductas
ilícitas y más de 300 kilos de droga.

Al continuar con las tareas de inteligencia en investigación de campo en la localidad de
Zicuirán, personal de la Fiscalía Regional reunió datos de prueba de posibles conductas
ilícitas realizadas en un inmueble, por lo que solicitó la respectiva orden de cateo.

En cumplimiento al mandato judicial, personal de Fiscalía con apoyo de corporaciones
federales y estatales, se trasladó a una bodega en la que localizaron cuatro tinas de plástico
que contenían masas circulares de material cristalino, similar a la de la metanfetamina, con un
peso de aproximado de 300 kilos, además de cuatro envoltorios con una sustancia blanca, al
parecer cocaína, con un peso aproximado de 4 kilos.

Durante la inspección, también se incautaron 140 cargadores vacíos para fusil AK47, dos
rifles calibre .22 e indumentaria de tipo militar.

Tras el hallazgo de la sustancia, las armas, cargadores y vestimentas, se dispuso el
aseguramiento del inmueble, a efecto de continuar con las investigaciones correspondientes.

La FGE ratifica su compromiso de continuar trabajando de manera interinstitucional, en
favor de la seguridad de las y los michoacanos.

Sentencian a 3 años de prisión
a Oliver “N”, responsable de

incumplimiento de la
obligación alimentaria

Morelia, Michoacán, a 18 de enero de 2024.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), a través del Centro de Justicia Integral para las Mujeres (CJIM), obtuvo de un Tribunal
de Enjuiciamiento sentencia condenatoria de 3 años de prisión y el pago por más de 698 mil
pesos por concepto de reparación del daño, en contra de Oliver “N”, responsable del delito
de incumplimiento de la obligación alimentaria.

En noviembre del 2005, el investigado fue sentenciado por un juzgado en materia familiar
al pago mensual de la pensión alimenticia para su hija, a lo que hizo caso omiso durante todo
este tiempo.

Por lo anterior fue presentada una denuncia de la cuál tuvo conocimiento el CJIM, que a
través de su Dirección de Acceso a la Justicia inició las actuaciones, mismas que permitieron
conducir al investigado ante la autoridad jurisdiccional.

Tras ser citadas ambas partes a juicio oral y concluirse el desfile probatorio, el Tribunal de
Enjuiciamiento dictó fallo condenatorio y posteriormente, en audiencia de individualización
de la pena resolvió sentencia condenatoria de 3 años de prisión y el pago de los 698 mil 836
pesos por concepto de pago de reparación del daño.

La FGE refrenda su compromiso de que las mujeres y sus familias tengan la certeza de
acceder a la justicia.

Ricas nieves de Jungapeo, en Miguel Carrillo
esquina con 5 de Mayo, con el

«Senyor de las Nieves» sabores vainilla,


